

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Consolidación del Mar de Grau"

NOTA DE PRENSA Nº 284 - 2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Designan a nuevo Director en la Dirección Regional de Salud

Agradecemos el compromiso, esfuerzo y dedicación al director saliente (Víctor Zavaleta), declaró César Aliaga Díaz – Gerente de Desarrollo Social.

Esta mañana el Gerente de Desarrollo Social, César Aliaga Díaz, anunció que el nuevo jefe de la Dirección Regional de Salud es el doctor Juan Valencia Hipólito, el mismo que reemplazará en el cargo a Víctor Zavaleta Gavidia.

EL flamante Director dijo que es un honor llegar al máximo grado de funcionarios del sector salud, señaló estar preparado a través de los años de experiencia y estudios para mejorar la salud en la región Cajamarca.

"El objetivo trazado es mejorar la capacidad resolutiva del Hospital Regional Docente de Cajamarca y los establecimientos de salud de toda la región. Vamos a priorizar mejorar los servicios de salud a través del mejoramiento de infraestructura y nuestro personal será capacitado para brindar un servicio adecuado a nuestra población cajamarquina", sentenció Juan Valencia.

Se agradece su difusión Cajamarca, 23 de septiembre de 2016

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA